

Silaturahmi Jamaah Haji Kabupaten Solok 2024: Sambutan Hangat dari Bupati Solok dan Ketua TP PKK

JIS Sumbar - SOLOK.INFORMAN.ID

Aug 3, 2024 - 13:13



SOLOK – Jamaah haji Kabupaten Solok Kloter 15 dan 17 menghadiri acara silaturahmi bersama Bupati Solok dan Ketua TP PKK Kabupaten Solok di Balairung Rumah Dinas Bupati Solok, Sabtu, 3 Agustus 2024. Acara ini digelar sebagai bentuk penghormatan atas kepulangan para jamaah yang telah menyelesaikan ibadah haji di Tanah Suci.

Perwakilan jamaah haji, Yondri Samin, menyampaikan rasa syukur dan terima kasih atas kelancaran perjalanan haji tahun ini.

“Alhamdulillah, pada 10 dan 13 Juli 2024, jamaah haji Kabupaten Solok telah tiba di tanah air dengan selamat. Terima kasih kepada Pemerintah Daerah yang telah memfasilitasi keberangkatan dan kepulangan kami,” ujar Yondri.

Dia juga mengungkapkan bahwa pengalaman spiritual di Tanah Suci memberikan pelajaran mendalam tentang keikhlasan, kesabaran, dan kerendahan hati.

Ketua TP PKK Kabupaten Solok, Ny. Hj. Emiko Epyardi Asda, SP, dalam sambutannya menyampaikan ucapan selamat datang kepada para jamaah yang telah kembali ke kampung halaman dalam keadaan sehat.

“Semoga seluruh rangkaian ibadah haji yang telah dilaksanakan mendapat pahala berlipat ganda dari Allah SWT dan menjadi haji yang mabrur. Melaksanakan ibadah haji membutuhkan persiapan fisik dan mental yang kuat, dan Alhamdulillah, Bapak Ibu semua telah melalui proses ini dengan baik,” katanya.

Kabag Kesra Setda Kabupaten Solok, Mardaus, S. Ag, M. AP, yang mewakili Bupati Solok, menyatakan rasa syukur karena seluruh jamaah haji Kabupaten Solok, yang berjumlah 160 orang, kembali dalam keadaan sehat dan lengkap.

“Selamat atas kepulangan Bapak/Ibu, semoga menjadi haji yang mabrur. Kami mengucapkan terima kasih atas kesabaran jamaah dan memohon maaf atas segala kekurangan yang mungkin ada selama pelaksanaan haji tahun ini,” ujar Mardaus.

Acara silaturahmi ini bukan hanya ajang penyambutan tetapi juga sebagai ungkapan rasa syukur dan penghormatan dari Pemerintah Kabupaten Solok kepada jamaah yang telah menunaikan rukun Islam kelima. Dengan penyambutan yang hangat ini, Pemerintah Kabupaten Solok menunjukkan komitmennya dalam mendukung seluruh rangkaian ibadah haji warganya.